

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和6年5月20日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 10
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～運動会成功のために～

5月11日（土）普段から子供たちの教育活動を支えてくださっている育友会による除草作業が行われました。

今回は、運動会を前に子供たちが安全に、そして気持ちよく運動会を迎えることができるようにと運動場を中心に周辺の除草を行いました。



多くの保護者の皆様、子供たちが参加し、手作業で運動場の草抜きをしました。



刈り払い機を使い、周辺の長い草も刈っていただきました。

参加者は、保護者、児童、教職員合わせて50名以上でした。普段は学校の庁務員さんが一人で敷地内の草を刈っているのですが、敷地が広いためになかなか一人では難しいところもあります。

このように、年に数回保護者のみなさんや地域のみなさんに、子供たちの教育環境を整えるためにご協力いただいております。感謝申し上げます。ありがとうございます。

5月26日（日）は運動会です。子供たちにも周囲の皆様に支えられているからこそ運動会が実施できるということを伝えてまいります。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。